

COMPETICIONES

La Copa de la Reina contará con Renfe como patrocinador oficial

La operadora ferroviaria se incorpora como nuevo patrocinador de la copa femenina de baloncesto que se disputará en Vitoria a partir del 28 de febrero.

Palco23
28 feb 2019 - 17:00

La operadora ferroviaria se incorpora como nuevo patrocinador de la copa femenina de baloncesto que se disputará en Vitoria a partir del 28 de febrero.

La Copa de la Reina viajará en tren a Vitoria. La Federación Española de Baloncesto (FEB) ha alcanzado un acuerdo con Renfe para ser uno de los patrocinadores de la Copa de la Reina 2019. Los términos económicos del acuerdo no han sido desvelados.

De este modo, Renfe confirma su apuesta por el baloncesto español tras patrocinar hace unas semanas la Copa del Rey de la ACB que se disputó en el WiZink Center madrileño. Otros patrocinadores del evento serán Iberia, DIA, Santalucía y CaixaBank. Teledeporte y la televisión autonómica vasca (ETB) retransmitirán los partidos.

La Copa de la Reina coincide con un buen momento del baloncesto femenino en España. Las licencias federativas crecieron en casi 20.000 fichas en 2018, un 16.7% más que el año anterior, cifra que ratifica el impacto que tuvo la Copa del Mundo disputada en Tenerife el pasado curso.

Jorge Garbajosa, presidente de la FEB afirmó que “el baloncesto femenino en País Vasco está más que arraigado, por eso creo que es el enclave perfecto para albergar este año la copa de la Reina. Va a ser una Copa de la Reina para la historia y espero que sea un punto más en esa obsesión que tenemos porque crezca el baloncesto femenino.”